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GARCÍA PAGE, EL SENTIMENTAL

Es un alcalde satisfecho, presume de 
números. "Hemos reducido el 
presupuesto global de la ciudad un 3% y 
el año anterior un 9%. Hemos eliminado 
toda tentación de acudir al 
endeudamiento y estamos pagando 
correctamente", y con los números 
también presume de gestión de haber 
realizado una especie de milagro de los 
panes y los peces con respecto a su 
antecesor en la alcaldía: "El otro día, el 
Instituto Nacional de Estadística daba la 
noticia de que Toledo es la tercera ciudad 
de toda España menos endeudada. La 
pregunta que me hago en público y me 
contesto, lógicamente, es ¿cómo se puede 
tener un 33% menos de ingresos, por la 
crisis, que tenía Molina, tenemos mucho 
menos dinero, y haber desarrollado en 
estos tres años más proyectos e iniciativas 
que la suma de los tres últimos años? No 
es demagogia, lo puedo demostrar en 
cualquier debate y estoy deseando 
hacerlo con la oposición en cualquier 
momento. ¿Cómo puede ser sin, además, 
habernos endeudado?. La clave está en 
dos aspectos, el primero trabajar mucho, y 
en segundo lugar en haber desterrado el 
ruido, el conflicto estéril, y mantener una 
actitud muy humilde que es la de pedir en 
todas las puertas. Asegura que "hemos 
sacado prácticamente todo lo que 
queríamos, llevando un cambio en la 
ciudad tremendo y han sido estos tres 
años los más tranquilos, los más serenos, 
de menos ruido en la política municipal de 
toda la democracia'! Y en este terreno no 
solo se muestra satisfecho de cómo ha 
ido la coalición con IU, sino también de 
haber contado con el apoyo del PP en 
más de un 80°/o de cuestiones.
Le gusta hablar de política de alto nivel; 
pero sabe cual es el interés de sus 
vecinos. Quizá por ello se muestra 
especialmente satisfecho cuando en 
Radio AQUÍ MARCA, aseguraba que el 
proyecto del Corte Inglés en Toledo está 
muy avanzado y se extendía en ello: "Si 
yo hubiera sido alcalde hace años me 
hubiera planteado a lo mejor que el Corte 
Ingles estuviera donde va a estar el 
Palacio de Congresos y sé que ellos 
hubieran estado dispuesto. Realmente el 
dinamismo de un casco histórico está en 
relación directamente proporcional con 
su comercio. Lo que necesitábamos en el

centro de la ciudad, en la plaza de 
Zocodover era muchos aparcamientos y 
también dinamismo comercial. Es un 
debate que no quiero abrir, lo digo como 
opinión personal. Le he de confesar que 
cuando tomé posesión, el Corte Inglés se 
planteó abandonar el proyecto, como 
consecuencia de Vega Baja y algunas 
opiniones que se vertían en los periódicos. 
Nos hemos esforzado por tener la mejor 
relación posible y convencerlos y tengo 
que decirle a estas alturas que el proyecto 
arquitectónico para que el Corte Inglés se 
ubique en la zona de Santa Teresa, sin 
afectar a los yacimientos arqueológicos, 
al contrario poniendo en valor el entorno, 
está muy muy avanzado y por tanto yo me 
empeñaré muy mucho para que salga 
adelante. Tengo que convencer a gente, 
por ejemplo a algunos dirigentes del PP, 
porque les escucho decir cosas que 
ahuyentan al Corte Inglés de Santa 
Teresa. Por ejemplo, al señor Tizón le 
escuché decir que ahílo único que quería

son árboles, cuando los ciudadanos de 
Toledo lo que quieren es que 
mantengamos bien los muchos árboles y 
los muchos parques que ya tenemos. Creo 
que en este asunto nos ayudará también 
el Gobierno de Castilla-La Mancha" 
Cómo no solo de compras vive el hombre, 
García Page presume de otras gestiones 
más sentimentales, haber contribuido 
enormemente para que el arzobispo 
Braulio dejara el Corpus en jueves y para 
que la torre  de la catedral pueda 
arreglarse para visitar la campana gorda, 
eso lo consiguió del anterior arzobispo, 
A n ton io  Cañizares, y  según asegura 
"después de una gran bronca que 
mantuvimos, fue una manera de volver a 
nuestra amistad". El últim o de los logros 
que se cuelga como medalla es el que 
tendrá lugar en mayo cuando se abra un 
nuevo tramo de la senda ecológica del río 
que permitirá pasear a lo largo de siete 
kilóm etros entre el Polígono y 
Buenavista.
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